

Reafirma México su apertura al mundo

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Abril de 2014 19:43

+ Se asume plenamente su responsabilidad global: Enrique Peña Nieto

CD. DE PANAMA, 3 de Abril de 2014.- Al participar en el Noveno Foro Económico Mundial sobre América Latina, el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, afirmó que México quiere reafirmar su posición de apertura al mundo asumiendo plenamente su responsabilidad global, una de sus cinco grandes prioridades.

Indicó que su Gobierno ha venido trabajando en ello buscando mayor acercamiento con los países hermanos de la región latinoamericana, muy particularmente de Centroamérica y del Caribe, con quienes está ensanchando los mecanismos de cooperación y colaboración.

Aseguró que ello se acredita con la relación diplomática que ha venido trabajando de manera intensa en los encuentros que ha sostenido con Presidentes de esta región, definiendo mecanismos de mayor cooperación.

En la sesión moderada por Leonel Fernández Reyna, expresidente de la República Dominicana, llamada “An Insight, An Idea”, y ante líderes empresariales, intelectuales y representantes de la sociedad del mundo, convocados a esta novena edición, el Mandatario mexicano enfatizó que el nuestro es un país claramente comprometido con el respeto al derecho internacional, con la sustentabilidad y con la protección al medio ambiente.

Resaltó que México es un país megadiverso y privilegiado al tener en su territorio prácticamente el 10 por ciento de la biodiversidad que hay en el mundo, con presencia de muchas especies inexistentes en otras partes; “es parte de la riqueza natural de nuestro país”.

México, continuó, es un país comprometido con los mecanismos para combatir el calentamiento global y ha asumido en su legislación y en varias de sus políticas públicas, un compromiso con la sustentabilidad y el respeto al medio ambiente; “México, con gran consistencia y congruencia, quiere ser referente, quiere ser país que lidere este esfuerzo”, subrayó.

Reafirma México su apertura al mundo

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Abril de 2014 19:43

El Primer Mandatario enfatizó que el nuestro es un país solidario con las grandes causas de la humanidad, en favor de la lucha por el desarme nuclear y por buscar soluciones a los conflictos en cualquier parte del mundo de manera pacífica.

“A partir de esta convicción de respeto a estos principios que están inscritos en nuestra propia Constitución, México seguirá trabajando de manera consistente y, sobre todo, asumiendo la parte que le corresponde dentro del orden y la paz que deseamos prevalezca en el mundo entero”.

Luego de compartir con el auditorio varias de las reformas de orden estructural efectuadas el año anterior, el Titular del Ejecutivo Federal subrayó que están orientadas a potenciar el crecimiento económico de manera sostenida y que ello se traduzca en condiciones de bienestar y de mayor desarrollo social para los mexicanos.

Al referir el moderador Fernández Reyna que la sostenibilidad del modelo de desarrollo mexicano se basa justamente en un modelo de capital intensivo fundamentado en el conocimiento, el Presidente mexicano afirmó que esa es la ruta correcta que México ha seguido y debe mantener. Es un gran promotor del libre comercio y es, sin duda, en América Latina, el país más abierto al mundo, con mecanismos y acuerdos de libre comercio con distintas regiones y países.

Eso ha motivado, añadió, los “cambios estructurales para elevar la competitividad del país y tener una capacidad mayor para la propia producción que hacemos en México y que podamos competir en otros mercados”. Precisó que tiene celebrados acuerdos de libre comercio que le dan la oportunidad de participar en un mercado consumidor de más de mil 200 millones de personas.

MÉXICO SERÁ LA SEDE DEL DÉCIMO FORO ECONÓMICO MUNDIAL SOBRE AMÉRICA LATINA EN 2015

Al anunciar que México será la próxima sede del Décimo Foro Económico Mundial sobre América Latina en 2015, el Presidente Peña Nieto expresó que ello será un gran honor; permitirá “recoger los éxitos de países hermanos de la región latinoamericana y que también América Latina y el Caribe puedan escuchar lo que México esté logrando para entonces en su

Reafirma México su apertura al mundo

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Abril de 2014 19:43

desarrollo económico y social”.

Precisó que el Foro Económico Mundial sobre América Latina “une más a los países que tenemos mayor identidad lingüística, cultural, histórica, con países que somos hermanos y que compartimos ideales y principios”.

Es, agregó, “un espacio propio para quienes formamos parte de esta gran comunidad latinoamericana; es un espacio para compartir experiencias, para escuchar voces autorizadas y referente importante para alimentar y enriquecer acciones desde el Gobierno”, y políticas públicas que den a América Latina un mayor desarrollo y un mayor crecimiento social y económico.